

前期後半がはじまるにあたり！～7月までのふりかえりを活かして～

長かった夏休みも終わりました。今年は、昨年までと違い、コロナ禍での活動制限はなくなりましたが、新型コロナウイルス感染症の第7波の到来と感染者数の高止まりで、夏休み明けの学校はどうか心配されている保護者・地域の方もたくさんおられることと思います。感染対策につきましてはこれまで通り最善を尽くしてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

話は変わりますが、前期後半が始まるにあたり、今日の集会では、これまで同様、目標を持ち日々の生活を充実させていくことをがんばるように話しました。特に、7月までのふりかえりを活かして、自分ができるいなかったなと思うことをがんばり、たくましく成長してほしいと願っています。コロナ禍であっても、日々の授業・生活・行事を大切に、子供一人ひとりの伸ばすべきところは伸ばし、正すべきところは正し、一步一步成長できるようにしていきたいと考えております。

PTA除草作業お世話になりました！

8月28日（日）、早朝6時30分よりPTA主催の除草作業が行われました。草刈り機を持ってきていただいた方には、学校の周りの伸びきった草を全て刈っていただきました。その他の方々には運動場周辺の草取りを担当していただき、子どもたちには学級園の除草や手入れをがんばってもらいました。今の時期は、どこもかしこも草が伸び放題で、教育環境面で決して良いとは言えませんが、この除草作業で学校がすっかりきれいになり、明日からがんばるぞという気持ちが湧いてきました。PTAの役員さん、保護者の皆様、ご協力、本当にありがとうございました。



「くまもと早ね・早おきいきいきウィーク」について

子どもたちに基本的な生活習慣を育成するための県下一斉の取組が始まります。

○期間

9月1日（木）～9月7日（水）

○小野部田小学校での取組

・保健指導で、早ね、早おき、朝ごはん、朝からうんこの大切さを指導します。

・全学年を対象に「健康チャレンジカード」を使って毎日の生活リズムのチェックと心の健康についての振り返りを行います。

・保健体育委員会が昼の放送で子どもたちへの啓発を行います。

※ご家庭の協力をお願いいたします。



9月の行事予定

- 1日（木）短縮日課（40分授業）、校内研修
- 2日（金）うきうき号来校
- 5日（月）身体測定週間
- 6日（火）あいさつ運動（南部田2班）
- 7日（水）校内研修
- 13日（火）あいさつ運動（南部田3班）
フッ化物洗口 開始予定
- 14日（水）校内研修
- 16日（金）5年生水俣に学ぶ肥後っ子教室
うきうき号来校
- 20日（火）あいさつ運動（北小野1班）
フッ化物洗口
- 21日（水）職員会議
- 22日（木）授業参観（道徳科）
- 27日（火）あいさつ運動（中小野1班）クラブ活動
フッ化物洗口
- 28日（水）校内研修
- 30日（金）4年生見学旅行